国際貢献の 槌音

第2回 OCAJIプロジェクト賞 🛛 安藤ハザマ

号線とそのバイパス(BP) 域の主要都市を結ぶ国道1 ランスと同国北部・中部地 イチの首都ポルトープ が発注し、設計をセントラ ト。ハイチ公共事業通信省 を架け替えるプロジェク 新線道路に架かる橋梁2橋

恒久的に安全性や耐久性確保

ルコンサルタント、

22年3月にかけ事業 2017年9月から を実施した。 償資金協力を受け 機構(JICA)の無 施工を安藤ハザマが 担当した。国際協力

年劣化が進み、10年 架け替え前の橋は経 ミッション橋梁」。 かる「クロワ・デ・ たのは国道1号に架 郊外の北東にあるダ バレ地区で架け替え 1月12日に発生した ポルトープランス

ロワ・デ・ミッ 幹線橋梁架け

ン橋梁および 計画 (ハイチ)

場近くの製作ヤードでPC ストテンション方式のT桁 からPC桁を順次送り出し ションT桁が運搬できる大 れる。 橋長は78・7 ど。 橋を採用した。

PC橋の施 クションガーダーを設けて セグメント桁をポストテン 上で最も一般的な工法とさ **児場へ運搬。現場隣にエレ** ささに分割してから製作し

ショ 替え

は大型トレーラーに特殊固 架設していった。 PCセグメント桁の運搬

による桁の送り出し

エレクションガーダー

地震や度重なるハリケーン されていた。 の影響で損傷も激しく、 地では落橋のリスクが懸念 マグニチュード(M)7の 現

釧材を緊張する3径間のポ ストコンクリート(PC) が硬化した後にプレスト 同橋梁の架け替え工事で 打設したコンクリート

緊張した。 図心軸に近いケーブルから 引張力が生じないよう断面 倒防止に努めた。桁の緊張 ではコンクリートに過大な

たと分析し、地方への機能

一極集中が被害を拡大させ

は行政機能や経済の首都圏

P新線道路に架かる仮設橋 梁形式はクロワ・デ・ミッ の架け替えも実施した。 ユ地区では、国道1号のB ション橋梁と同じPC3径 首都圏にあるシテソレイ

間ポストテンションT桁 分散を進めている。 置付けられている。 け替えにより、恒久的に安 道路に架かる橋梁2橋の架 するプロジェクトとして位 発など震災後の発展に貢献 確保。北部・中部地域の開 幹線道路のアクセス機能を 全性や耐久性などに優れた 国道1号とそのBP新線



ハイチのインフラ整備

業。コンクリートに過大な 引張力が生じないよう工夫 PCセグメント桁の緊張作 ・ミッション橋梁 した(いずれもクロワ・